



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>220 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>16_10688BR</b>
Prix	<b>1 650 000 €</b>

# Sanary-sur-Mer

## Maison à vendre (83110)

Idéalement située entre Sanary et Bandol, plages à pieds, grande villa récente de 220M2 habitables sur environ 1000M2 de terrain. Majoritairement de plain-pied, la villa s'oriente au Sud sur un espace jardin avec piscine et une vue dégagée avec un bel aperçu mer. Au rez de chaussée, trois chambres de plain pied, vaste séjour avec plafond cathédrale, très grande cuisine indépendante avec coin repas, et une quatrième chambre/bureau. Au 1er, suite parentale avec sa salle d'eau, dressing et espace bureau. Prestations contemporaines, maison très confortable et agréable à vivre.

*Ideally located between Sanary and Bandol, beaches within walking distance, large recent villa of 220M2 of living space on approximately 1000M2 of land. Mostly on one level, the villa faces south onto a garden area with swimming pool and a clear view with a beautiful glimpse of the sea. On the ground floor, three bedrooms on one level, large living room with cathedral ceiling, very large independent kitchen with dining area, and a fourth bedroom/office . On the 1st floor, master suite with its bathroom, dressing room and office space. Contemporary services, very comfortable and pleasant house ...*

## **CANAT & WARTON HYÈRES**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

